

おはつと



令和2年4月8日(水) 第2号 (発行者 校長 遠藤 修)

＜教育目標＞

- ☆進んで学ぶ子ども(知)
- ☆健康でたくましい子ども(体)
- ☆みんなで助け合う子ども(徳)

＜校章の由来＞



外形は学校を取り囲む山々を表し、その内側には健やかな成長と社会貢献を願い、杉の若芽が描かれています。

祝入学

4月6日(月)、令和2年度入学式を挙行了いたしました。本校で入学式を行うのは実に3年ぶりです。

昨年度末の卒業式同様、来賓の方々をお呼びできなかったことは非常に残念でしたが、桶売中学校の大竹校長先生にご臨席を賜り、温かな雰囲気の中で、新入生を迎えることができました。

式では、今年入学する女子児童1名が担任から名前を呼ばれ、「はい。」と元気に返事をした後、校長から入学を許可されました。1人だけの新入生に全員の視線が集中し、終始緊張した様子でしたが、最後まで姿勢を崩さず立派な態度で式に臨んでいました。

児童の歓迎のことばの中にもありましたが、児童も教職員も新しい仲間を迎えられるこの日を心待ちにしていました。児童数が年々減少している中、1年生を迎えられることは、大変喜ばしく思います。

小学校6年間でしっかりと学びを重ねるとともに、豊かな心を育み、健やかに成長できるよう教職員一同、全力で支援していきたいと思っております。



式辞

桜の蕾もようやく膨らみ、この桶売の郷にも、ようやく春の訪れを感じられる頃になりました。

入学おめでとうございます。桶売小学校へようこそ。今日から桶売小学校の一年生です。

六年生の二人のお兄さんと四年生のお姉さんは、桶売小学校の一員として迎えられるこの日を、心待ちにしています。地域のみなさんや先生方もまた、三年ぶりの可愛らしい新入生の入学を心から喜んでいきます。

小学校はとても楽しいところです。理科室や図書室、音楽室など、小学校には、勉強する部屋がたくさんあります。元気に運動できる広い校庭や体育館もあります。そして、とりには中学校もあります。

もし、わからないことがあったら、担任の蛭田先生をはじめ、先生方が優しく教えてくれます。困ったことがあったら、お兄さんやお姉さんたちがきつと助けてくれます。安心してください。

明日から、いよいよ学校生活が始まります。はじめのうちはランドセルが大きく、重く感じるかもしれませんが、それもすぐに慣れるでしょう。

「早寝 早起き、朝ごはん」毎日、規則正しく、朝ごはんをしっかり食べて、安全に登校してください。校長先生も楽しみに待っています。

保護者の皆様、お子様のご入学、誠におめでとうございます。心よりお喜び申し上げます。

本日が義務教育九年間のスタートの日となります。学校として、ご家族の皆様のご期待に応えられますよう、中学校とのチームワークを強め、お子様の教育にあたって参ります。ご不明な点や、ご不安な点がございましたら、遠慮なく、お尋ねください。

お子様がしっかりと学びを重ね、豊かな心を育み、健やかに成長されますよう、ご家庭と手を携え、努めてまいります。「桶売小学校で学んでよかった、桶売小学校に子どもを預けてよかった」と言っていただけのように、教職員一同、全力を挙げて取り組むことをお約束し、式辞といたします。

令和二年四月六日

いわき市立桶売小学校長 遠藤 修

リアルタイム線量測定システムの数値(校庭)

0.090 μ Sv/h 4/8 7:50

(文部科学省HPの放射線モニタリング情報)

<http://radioactivity.nsr.go.jp/map/ja/>

桶売小学校 電話 0246-84-2230

Fax 0246-84-2240

在籍児童数 男子2名 女子2名 計4名

<https://iwaki.fcs.ed.jp/桶売小学校>

